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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion SPD 
 
 
Sicherheitslücken in der Telematik-Infrastruktur: Wie sicher sind die Daten der 
Patientinnen und Patienten? 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Inwieweit hat der Senat Kenntnis darüber, ob im Land Bremen medizinische 
Einrichtungen – wie beispielsweise Praxen, Apotheken oder Kliniken – bereits mit der 
Telematik-Infrastruktur (TI) arbeiten? 
 

2. Sind dem Senat Sicherheitslücken beim Zugang zur TI und elektronischen 
Gesundheitskarten (eGK), die von IT-Experten des Chaos Computer Clubs und 
Recherchen von SPIEGEL und NDR Ende des Jahres 2019 aufgezeigt wurden, bekannt 
und was unternimmt der Senat, um etwaige Sicherheitslücken, insbesondere nach 
einer verpflichtenden Einführung der TI, zu schließen? 
 

3. Ist sichergestellt, dass die Landesbeauftragte für Datenschutz und 
Informationsfreiheit von etwaigen Sicherheitslücken und bereits erfolgten Zugriffen 
in Kenntnis gesetzt wird? 

 
 
 

Holger Welt, Ute Reimers-Bruns, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


